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ATA N°. 03/2023 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA
COMISSÃO SETORIAL DE AVALIAÇÃO DO CE – CAICE/CSA-CE

Aos vinte e sete dias do mês de março de 2023, às 09 horas, reuniram-se na sala 3152, prédio
16, Campus Santa Maria,  as integrantes  da Comissão Setorial  de Avaliação do Centro de
Educação – CAICE/CSA-CE. Participaram da reunião:  Professoras Fabiane Adela Tonetto
Costas, representante do Departamento de Fundamentos da Educação (FUE), Coordenadora
da  Comissão  e  Presidente  da  reunião,  Simone  Freitas  da  Silva  Gallina,  representante  do
Departamento de Administração Escolar (ADE), Tânia Micheline Miorando, representante do
Departamento  de  Educação  Especial  (EDE),  Daniele  Rorato  Sagrillo,  representante  do
Departamento de Metodologia do Ensino (MEN); TAE Gléce Kursawa Cóser, representante
do Setor de Apoio Pedagógico do Centro de Educação (SAP/CE), TAE Liliane Gontan Timm
Della Méa, representante dos servidores técnicos-administrativos em educação do Centro de
Educação;  Discente  Ana  Paula  Rodrigues  Machado,  representante  dos  discentes  de  pós-
graduação. Participaram também a Professora Glades Tereza Félix, do ADE, e a bolsista da
Área de Estatística Millena Aguiar Almeida. Justificou a ausência o representante dos TAEs
Nériton  Clay Oliveira  Porto.  A  Coordenadora  agradeceu  a  presença  das  componentes  da
Comissão e passou então à Ordem do Dia: Solicitação de Auditoria 2023.001/1 de parte da
Auditoria Interna da UFSM: A Professora Fabiane Costas relatou às integrantes da CAICE
que recebeu, na semana anterior, a comunicação de que a Comissão Setorial de Avaliação
passaria  por  um  processo  de  auditoria  interna  (Comunicação  de  Início  dos  Trabalhos  –
Auditoria  nº. 2022.003: Avaliação Institucional  e Solicitação de Auditoria nº.  2023.001/1,
ambas  em  anexo),  havendo  comunicado  via  WhatsApp  à  Comissão  no  mesmo  dia  e,
posteriormente, via e-mail, através da convocação para esta reunião. Informou também que
começou a elaborar as respostas aos quesitos apresentados pela Auditoria Interna da UFSM
(AUDIN), havendo solicitado também que as integrantes da CAICE/CSA-CE fizessem suas
colaborações até a tarde do dia 28 de março próximo, a fim de encaminhar as respostas à
AUDIN na quarta-feira, dia 29. A Professora Fabiane Costas informou que entrou em contato
com o Professor Ivan Henrique Vey, auditor da Universidade, sendo informada que todas as
Comissões Setoriais de Avaliação serão auditadas, uma vez que os processos de avaliação
institucional foram considerados como processos de risco da Universidade. A Coordenadora
da CAICE informou que serão encaminhados à  AUDIN os relatórios  produzidos por  esta
Comissão  desde  o  ano  de  2016.  Em  seguida,  a  Professora  Fabiane  Costas  apresentou  à
Comissão as respostas que já havia elaborado para envio à AUDIN, sendo elas: (1) Quais os
procedimentos  adotados  para  dar  publicidade  aos  atos  desenvolvidos  pela  CSA?  Existe
periodicidade na atualização do sítio eletrônico próprio? (2) Quais ações são tomadas pela
CSA com o intuito de sensibilizar a comunidade acadêmica da respectiva unidade para os
processos de avaliação institucional? (3) Como é realizada a apresentação e a discussão dos
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resultados da Avaliação Institucional  para a comunidade acadêmica? (4) É (sic) fornecido
aos(às) gestores(as) e coordenadores(as) de curso da respectiva unidade de ensino relatórios
analíticos e diagnósticos com base nos resultados das avaliações internas coordenadas pela
CPA,  bem como  relacionados  aos  indicadores  estratégicos  previstos  no  PDI  da  UFSM?
Enviar cópia desses relatórios. (5) É fornecido à CPA, (sic) relatório anual apresentando as
ações realizadas  e as previstas com base  no diagnóstico das avaliações? Enviar cópia dos
últimos  relatórios  anuais  da  CASA,  a  partir  de  2017.  Foram  debatidas  as  questões  e
encaminhada a proposta de trabalho para a elaboração de Memorando da CAICE em resposta
aos questionamentos  da AUDIN.  Nada mais  havendo a  tratar,  eu,  Diego  Stigger  Marins,
Secretário,  transcrevi  a  presente  ata,  que  vai  assinada  eletronicamente  por  mim,  pela
Coordenadora e demais integrantes da Comissão presentes. Santa Maria, 06 de outubro de
2023.


